



Cleveland lleva a cabo asamblea para honrar a la comunidad nativo americana

La preparatoria Cleveland llevó a cabo una asamblea para honrar a su comunidad nativo americana y reconocer el pasado, presente y futuro de su relación con la escuela. El evento se llamó RISE, por sus siglas en inglés que representan reclamar la identidad indígena por medio de la solidaridad y la educación, y se llevó a cabo el 2 de mayo en el auditorio de la escuela.

Los invitados incluyeron artistas nativos americanos y oradores de tribus en Oregon, Washington, Idaho, Montana, Wisconsin y Alaska. El evento fue organizado por la Alianza de Cleveland para la Equidad Racial e hizo parte del “proceso de colonización” de la escuela para reconocer su pasado, que incluye ejemplos de apropiación cultural. En 1988, la escuela cambió su mascota de Indios a Guerreros, y el nombre de su periódico estudiantil de Tomahawk a Clarion.

La escuela también anunció un nuevo nombre para su equipo de baile, que ahora se llamará Tenacidad. El equipo se había llamado previamente los Bailarines del Sol, un nombre que se mantuvo durante el cambio a Guerreros. Sin embargo, los estudiantes nativo americanos expresaron su preocupación acerca del antiguo nombre del equipo de baile, explicando que el baile del sol es sagrado en varias tribus de las Planicies.

[Vea una recopilación completa de fotos de la asamblea](#)